

infoOGM

veille citoyenne

SUITE À LA MARCHÉ AUX FLAMBEAUX DU 10 JUIN 2022 devant le méthanisateur d'Espeyroux, regroupant une centaine de personnes, M. Vincent Labarthe, président du Grand Figeac, vice-président de la région Occitanie porte plainte contre X.

Cette plainte vise la banderole déroulée ce jour-là (cf : la Dépêche du Midi du 15 juin 2022 et le reportage de RuralTV : <https://www.ruraleTV.fr/2022/06/16/22-methanisateur-le-pillage-des-ressources-alimentaires-au-programme/>)

À ce titre, trois personnes ayant participé à la manifestation sont convoquées jeudi 7 juillet 2022 à 10 h à la gendarmerie de Lacapelle Marival

**AVEC LES ORGANISATIONS SIGNATAIRES,
SOYONS NOMBREU·SES À VENIR LES SOUTENIR AFIN DE
DÉFENDRE LE DROIT À MANIFESTER LIBREMENT !**

RdV 9h30 devant la gendarmerie de Lacapelle Marival



Campagne Glyphosate
Pour une agriculture SANS PESTICIDE

Lot - 46

Faites le



Confédération paysanne



Contact Presse :
François
06 21 53 65 49